
【第１９回 つばめ若者会議会議 まとめ】 2015.07.09 ＠燕庁舎 集団検診室 出席15名

今宵サミット各班の進捗状況等について 担当：今宵サミット実行委員

■サミット班（平出、今泉）

・みんなで協力をしながら、どうしたら楽しくつながれるかを意見していただき、今後の具体

的な動きを考えて行きたい。

■オプション班（佐野、山崎）

・新しいチーム（プロジェクト）を立ち上げた。

・" 奏でる乾杯プロジェクト "

⇒乾杯の音で、曲を作っていく。企業などに相談しながら進めて行きたい。

・" 今宵サミットで全国の方々をおもてなし "

⇒今宵の中で、おもてなしのできる"もの"や"ひと"をつなぎあわせて提供し燕を広げていきたい。

■デザイン発信班（捧）

・班の活動としては、今宵サミットの冊子やポスター等を作成したり、情報発信をしていく。

・前回の物を参考にみんなで、何が必要か？何を作ったら燕らしさがでるか？を難しく考えず

少しずつ積み重ねながら、楽しくやって行きたい。

今後の動きについて

▶各班、今宵サミット本番に向けて準備を進めていくため始動していく。

▶人それぞれ切り口の違いはあるが、最終的な方向性は同じである。お互い、確認をし認め合い

連携をとりながら準備を進めていく。

⇒すぐに準備・企画に取り組める人はどんどん進めていただき、すぐに始動ができない人も受け

皿を作りながら、協力して楽しんでできるような体制でやっていく。

▶Facebook のメンバーページ、全体会議、今宵サミット実行委員会で、各班の進捗状況などにつ

いて情報共有をしたり調整をおこなっていく。

▶班を決めかねている人は、班の動きや内容を見てからの参加でOK！！

グループ検討＆情報共有

★サミット班

・全国の人を呼ぶだけでなく、市民を巻き込みながらやっていきたい。

・各班と連携をとり、得意分野を活かしながら進めていく。

★オプション班

・前回の富岡では飲み歩きをしたが、今回は前夜祭でざっくばらんな飲み歩きをしたい。

・乾杯プロジェクトのあと、会場で燕市の美味しい物を食べてもらいたい。また、会場に市民

の人にも来てもらい交流の場をつくりたい。

・誰が来るか、昨年行った人以外は見えていないものがあるので、それまでに参加地域と交流す

るような仕掛けを作っていきたい。

★デザイン発信班

・冊子の作成を行う。・キャラクター（つながりんたろう）を作る。

・メンバーの顔を発信し、当日来たときに初めて会った気がしないような発信をしていきたい。

・ステンレス製の名札など燕らしい物が実現できたらいいなと考えている。

その他

●次回全体会議について・・・8月 12日(水) 19:00 START 会場：燕市役所(会議室 101)

●新チーム発足について・・・チーム名：『おもてなし』 メンバー：佐野、高橋、大橋

チーム名：『知組』 メンバー：高橋、大橋、野島

●告知(起業支援)・・・7月 19日(日)の 9:00～11:00 にワークスタイリング実施します。


